

# Fête au stade Launet



passent le relais aux jeunes./Photos DDM Daniel Bolhy

remercier les participants, les anciens aussi, pour le chemin aux jeunes écrit une si belle histoire du club cher à la souligné l'importance de rugby et l'esprit du club.

de, dans l'équipe 1 du contrat Saint-Jory, sur 22 étaient issus



## pétanque

### Coupe de l'Amitié : belle victoire de l'Espoir caussadais



Lors des deux triplettes, samedi, au boulodrome./Photo DDM J-M. B.

Dans le cadre de la coupe de l'Amitié, le club de pétanque L'Espoir caussadais, présidé par Laurent Vérin, recevait, samedi dernier, au boulodrome municipal de Caussade, les joueurs de la Boule cazéenne (Cazes-Mondenard) pour des confrontations en tête à tête (2 points par partie gagnée), en doublette (3 points) et triplette (5 points). Après avoir remporté les tête à tête sur le score de 8 à 4, ainsi que les doublettes par 9 à 0, les joueurs de l'Espoir caussadais partageaient les points (5 partout) pour une belle victoire finale sur le score de 22 à 9. L'équipe de l'Espoir

caussadais était composée d'Évelyne Taillefer, Nicolas Porcheron, Daniel Teran, Mohamed Chamli, Anthony Vérin, Samuel Steis, Laurent Vérin et Joël Mercier. La Boule cazéenne avait engagé Joëlle Enfon, Francis Desseau, Bernard de La Fargue, Christian Borgna, Jean-Louis Pierasco, Raymond Lingua et Christian Cicutto. À noter que le club L'Espoir caussadais tiendra son assemblée générale annuelle le samedi 6 novembre à partir de 9 h 30, au boulodrome municipal de Caussade. Contact : tél. 06 26 62 11 55.

## cinéma

# De ville en ville Unipopienne

Unipop de ville en ville est une sélection de rencontres de l'Unipop de Pes-sac, à l'initiative du cinéma Jean Eustache et du Festival du film d'Histoire, rencontres retrans-mises en direct ou en différé et accompagnées de la projection d'un film. La philosophie qui anime l'Unipop est que la connaissance est indispensable à toute forme de réflexion ; que cette connaissance peut être acquise grâce à des médiateurs passionnés ; que cet apprentissage peut être d'autant plus épanouissant qu'il se développe dans un esprit collectif ; enfin, que l'éducation populaire est pertinente, voire nécessaire, et que la culture peut être à la fois populaire, exigeante et réjouissante.

Le cinéma de Caussade s'associe à Unipop de ville en ville pour vous proposer un cycle de conférences : quatorze rendez-vous pour la saison 2021-22, les jeudis à partir de 18 h 30 (au cinéma de Caussade). Tarifs grille

de Caussade, 25 €) ; conférences à l'unité, 7,50 € la place (adhésions à l'UP de Caussade, 5 €). Le film est accessible à tous au tarif normal, y compris car abonnement.

La première séance aura lieu jeudi 30 septembre à 18 h 30 avec en avant-première et rencontre « Debout les femmes ! » de Gilles Perret et François Ruffin.

**Le synopsis.** Ce n'est pas un grand amour entre le député E. Marche Bruno Bonnell et l'insoumis François Ruffin. Et pourtant... C'est parti pour le premier road-movie parlementaire à la rencontre des femmes qui s'occupent de nos enfants, de nos malades, de nos personnes âgées. Ensemble, avec ces invisibles du soin et du lien, ils vont traverser confinement et couvre-feu ; partager rires et larmes, colère et espoir.

Suivie d'une rencontre avec Gilles Perret, animée par François Aymé. Cinéma de Caussade, 22